

JOAQUIM MOLINS SE INCORPORA AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE JAZZTEL plc.

25 de abril de 2000 – Jazztel plc, operador ibérico de telecomunicaciones y transmisión de datos que está construyendo una red propia de fibra óptica con banda ancha para dar servicio a pymes en España y Portugal, ha formalizado hoy la entrada de Joaquim Molins en su Consejo de Administración.

Molins se incorporó a Jazztel plc. a principios de abril de este año para presidir el Centro de Cálculo de Sabadell (CCS), filial de Jazztel dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para medianas empresas. Asimismo es presidente de Jazztel en Cataluña.

Molins fue presidente de CiU en el Excelentísimo Ayuntamiento de Barcelona y miembro del Comité Ejecutivo y del Secretariado Permanente de CDC, desde 1981 y 1990, respectivamente. Desde su entrada en el ámbito político, en 1975, ocupó diversos puestos de responsabilidad, como el de Consejero de Comercio, Consumo y Turismo del Gobierno de la Generalidad (de 1986 a 1988), o el de Consejero de Política Territorial y Obras Públicas (de 1988 a 1993). Asimismo, ha sido Presidente – Portavoz de CiU en el Congreso de los Diputados (de 1995 a 2000). Entre los cargos electos que ha desempeñado, destacan los de Diputado en el Parlamento Español, durante cuatro legislaturas; Diputado en el Parlamento de Cataluña, en dos legislaturas; y Concejal del Ayuntamiento de Barcelona, en el actual mandato. Molins es Ingeniero Industrial por la Escuela Técnica Superior de Barcelona y Master en Economía y Dirección de Empresas por IESE.

JAZZTEL

Jazztel plc es un operador líder de telecomunicaciones y transmisión de datos en rápida expansión. Ofrece soluciones de banda ancha para el tráfico de voz, datos e Internet, destinadas a pequeñas y medianas empresas de España y Portugal. Jazztel es un operador ibérico que está invirtiendo en redes locales de fibra óptica con gran ancho de banda. La compañía está construyendo su red en más de 150 áreas metropolitanas y parques empresariales de ambos países. Esta infraestructura de redes de acceso local, unidas por su red troncal, constituirá una de las redes de telecomunicaciones más rápidas de Europa, con capacidades de transmisión hasta 720 gigabits. Fundada en 1998, Jazztel cuenta con 900 profesionales. La compañía ha adquirido recientemente Adatel, un integrador de sistemas de telecomunicaciones para PyMEs; y CCS, dedicada a la integración y desarrollo de sistemas de información para empresas. Tanto la filial portuguesa como la española poseen licencias de acceso local vía radio, en el último caso a través de Banda 26, filial del grupo. En 2000, Jazztel alcanzó unos ingresos totales de 124,4 millones de euros, casi un 434% más que en 1999.

Esta nota contiene proyecciones de futuro. Dichas afirmaciones comportan riesgos, incertidumbres y otros factores que pueden ser causa de que los resultados efectivos de nuestra actuación en el futuro sean diferentes de los sugeridos o descritos en esta

nota. Estos factores incluyen, entre otros, cambios en la regulación; en las condiciones económicas o de nuestros mercados; aumento de la competencia; retrasos en la construcción o implementación de nuestra red; cambios en la tecnología de telecomunicaciones; y nuestra capacidad para obtener financiación. La información más detallada de estos factores está en el documento "F-1" de nuestra "Registration Statement", en su última versión, y en otros documentos registrados en la Securities and Exchange Commission de EE.UU. Por estas y otras razones, los resultados reales podrían diferir de los expresados en las proyecciones.